
高甫小学校記述回答 

≪保護者≫ 

学年 １年生 

今年の水泳授業は どちらかといえば楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力は高まっていないと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

どちらかと言えば問題ある 

ご意見・ご感想 水泳の授業に何をやっているのかがわかりませんので、お便りか何か

で知らせてもらえるといいかなと思います。 

 

学年 １年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 毎朝の携帯から送る健康チェックは負担があるのでいらないと思い

ます、欠席の方のみ報告すればいいと思います。 

 

学年 ２年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 とても楽しんでいました。 

やっぱり暑い夏は子供たちにおもいっきりプールで遊んだり泳いだ

りしてほしいです。 

もう少し長くプール授業が出来れば…。子供たちのために。 

 

 

 

 

 

 

 



学年 ２年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

どちらかと言えば問題ない 

ご意見・ご感想 プールを楽しみにしていた子供からすると、週１のみですがプールが

ない日は残念そうでかわいそうでした。ただ、豊丘小の子供達はもっ

と我慢していたと思いますので、一日くらいは仕方なかったのかとは

思います。須坂にはサマーランドがありますので、来年以降はそちら

を使用出来たら良いのになぁとは思います。 

 

学年 ２年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 ビート板を使って泳ぐ事がとても楽しかったようで、夏休みも泳ぐ練

習がしたいと意欲的です。楽しみながら上達しているのだなと思いま

した。 

 

学年 ２年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 毎回水泳を楽しみにしていました。泳ぐ力が高まったのかどうかはよ

くわかりませんが、楽しく水泳の授業をしていたようでよかったと思

います。 

 

 

 

 

 

 

 



学年 ３年生 

今年の水泳授業は どちらかといえば楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力は高まっていないと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 水泳の授業が 1学期で終わるため、泳ぐ力の向上は期待できません。

夏休みもプールはないですし、学校の授業ではほとんど泳げるように

はならないと思います。スイミングの先生に指導をお願いするとか、

何か改善しないと技術の向上は見込めません。短期間の水泳のために

水着を用意しますが、１年後には小さくなっている事もあります。シ

ャワーも温水がうまく出ないらしく冷たいみたいです。今の水泳授業

には色々課題があると思います。 

 

学年 ３年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 プール参観もなく、期間も短いため、泳ぐ力が高まったか、安心でき

ているかは分かりかねます。 

 

学年 ３年生 

今年の水泳授業は どちらかといえば楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力は高まっていないと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

どちらかと言えば問題ない 

ご意見・ご感想 夏中の水泳の授業時間が少ないと思います。夏休み中もありません

し、１学期しか水泳の授業がないのであれば、もう少し工夫して週で

行う水泳の時間を増やしてもいいのではないでしょうか。楽しんでは

いるようですが、泳ぎの力が高まったかはまだよくわからない印象で

す。 

 

 

 

 



学年 ３年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 今年も泳ぎの指導して頂きありがとうございます。クロールができる

ようになったと子供が嬉しそうに話してくれました。 

 

学年 ３年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力は高まっていないと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 豊丘小学校のお子さんが水泳を受ける授業が少なくないか心配です。

かと言って高甫の子供達の授業数が減ってしまうのも良くないので、

上手く活用頂けるといいな。と思います。 

 

学年 ３年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 豊丘小の子供達と一緒に授業を受けていいと思います 

 

学年 ３年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 少子化であり、子供達にとって税金の使い道を考えた際、プールを一

緒に使うなどする事は良いと思う。 

 

 



学年 ３年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかといえば快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 水泳授業については必要な授業だと思うので、できる環境がありがた

いと思います。 

着替えの時に更衣室が利用できるとありがたいと思います。 

 

学年 ４年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 安全に楽しく過ごしてもらいたいです。 

 

学年 ４年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

どちらかと言えば問題ある 

ご意見・ご感想 暑い日もありますが、子供達は、プールの授業が少なく凄く残念がっ

ています。夏休み明けもまだまだ残暑がのこっているので、先生たち

のご都合も分かりますが夏休み明けも少しプールの授業を検討して

ほしいと思っています 

 

学年 ５年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力は高まっていないと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 高学年は水泳授業が少なかったため、回数がなく泳ぐ力が高まったと

いう感覚はありませんが、楽しかったようなのでよかったと思います。 



 

学年 ５年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 豊丘小の子供達と一緒に授業したいです 

 

学年 ６年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 今年に限らず、ここ数年は姉たちが小学生だった頃と比べて、入水回

数が随分減ったと感じます。また夏休み中のプール開放もなく、泳ぐ

経験が少なく、泳ぐ力が身に付かないのではと感じていました。しか

し、体育専科の先生にコツを教えてもらった、息継ぎができるように

なったとうれしそうに子どもが話してくれました。県内でも学校プー

ルの活用について検討している地域があると新聞記事で読みました。

プールの入水回数は減っても、自分の命を守るために、必要な泳ぐ力

は身に付けて欲しいと思います。 

 

学年 ６年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

豊丘小学校の水泳授

業の影響は 

問題ない 

ご意見・ご感想 今後も他校との交流もあっても良いと思うし、子供が少ない学校のプ

ールの改修より今回の様に融通して使用して税金を無駄に使わない

で欲しい。子供達にとって本当に必要な部分に使ってほしい。 

 

 

 

 

 



高甫小学校記述意見 

≪教員≫ 

学年 ２学年 

楽しんでいたか 思う 

快適に安心して授業

ができたか 

思う 

泳ぐ力が高まったか 高まったと思う 

ご意見・ご感想 シャワーなど水が漏れるので修繕をお願いしたい。足洗い場のペンキ

の塗りなおし、珪藻土の機械の修繕なども 

 

学年 ５学年・６学年 

楽しんでいたか どちらかといえば思う 

快適に安心して授業

ができたか 

どちらかといえば思う 

泳ぐ力が高まったか どちらかといえば高まったと思う 

ご意見・ご感想 専科は週 2回しか授業を行えないことに加え、行事などがあると授業

が出来ないこともあった。泳ぐ力をつけるのであれば、授業時間の確

保や講師の方等にお願いして授業を行っていただけるとありがたい

です。 

豊丘小学校のように講師の方がいらっしゃって授業をおこなってい

ただき、担任等が補助として入ることで手厚い指導につながるのでと

ても良いと思いました。 

 

学年 ６学年 

楽しんでいたか どちらかといえば思う 

快適に安心して授業

ができたか 

思う 

泳ぐ力が高まったか どちらかといえば高まったと思う 

ご意見・ご感想 体育専科の先生との連携が難しかった。（午前中いなくて午後のみ等） 

 


